



CABRERIZOS



Un centenar de amantes de la naturaleza realizaron la ruta./FOTOS:EÑE



El diputado de Juventud, la alcaldesa y el director de la Oficina Verde.

De marcha por "La Cornisa"

100 vecinos realizaron la recuperada Ruta de Fray Luis y Unamuno

EÑE

CON el sol como compañero de viaje y rodeados por el río Tormes, los huertos, los Escarpes o los coloridos campos de cereales de La Armuña, un centenar de vecinos y amantes de la naturaleza participaron ayer en la inauguración de la ruta "La Cornisa" de Cabrerizos, tras el trabajo del equipo de voluntarios del proyecto "Haz Camino", que han acometido la limpieza, planta-

ción de árboles, señalización y actividades ambientales para recuperar esta zona, conocida como la Ruta de Fray Luis de León y Unamuno. El objetivo principal ha sido poner en valor este patrimonio ambiental, para aprender a valorar el entorno que aún guarda muchos secretos por descubrir. Iniciativa en la que han participado la Oficina Verde de la Universidad, el Ayuntamiento de Cabrerizos y la Diputación, que ha aportado 8.000 euros.